



Sebastian Hoff, hier mit Ehefrau und Königin Nadine, seinem Hofstaat und den Kindergarten- und Kinderkönigspaaren, wurde Schützenkönig in Wechte.

Foto: Schützenverein Wechte

Schützenfest: Langjährige Mitglieder geehrt

Sebastian Hoff regiert in Wechte

LENGERICH. Am vergangenen Wochenende hat der Schützenverein Wechte sein Schützenfest gefeiert. Los ging es am Freitag mit der Proklamation des neuen Hofstaates. Beim Königsschießen konnte sich Sebastian Hoff durchsetzen. Zu seiner Königin wählte er seine Frau Nadine. Komplettiert wird der Hofstaat 2025 durch Dennis und Verena Hövelmann sowie Peter und Anna-Lena Pris.

Erstmals wurde, wie es in einer Pressemitteilung des Schützenvereins heißt, in Wechte mit Malte Dieckmann auch ein Jungkönig ermittelt und proklamiert. Im Anschluss heizte DJ Walky den Schützen bis in die frü-

hen Morgenstunden ein. Am Samstag wurde der Hofstaat an der Kiwitzburg ausgeholt. Auf dem königlichen Anwesen verbrachten die Schützen ein paar gesellige Stunden.

Für langjährige Vereinsmitgliedschaften wurden geehrt: Dennis Brockmann, Mark Temme, Manfred Korte und Christian Kleine Niesse (alle 25 Jahre), Andreas Schnatbaum (40 Jahre), Horst Peters (50 Jahre), Fritz Post (60 Jahre) sowie Gerd-Heinz Löllmann und Heinrich Wahle (beide 70 Jahre).

Auch die Schießmannschaft wurde für die Titel bei den Stadtmeisterschaften ausgezeichnet. Holger Mairose gelang es, sich zum 15. Mal

den Titel in der Einzelwertung zu sichern.

Gegen 17.45 Uhr wurde dann am Ehrenmal ein Kranz zum Gedenken niedergelegt. Zum Königsball ab 20 Uhr traten die befreundeten Vereine aus Lienen-Niederdorf, Tecklenburg, Antrup, Exterheide-Meesenburg und Antrup trotz des Regenwetters mit stattlichen Abordnungen an. Mit der Top-40-Band „Sound Traffic“ wurde eine lange Partynacht gefeiert.

Der Sonntag stand, wie es weiter in der Pressemitteilung des Schützenvereins Wechte heißt, ganz im Zeichen des Kinderschützenfestes. Eine Abordnung der RSG Teuto Antrup Wechte, die vor

kurzem Deutscher Meister im Einradfahren geworden war, zeigte ihr Können im Festzelt. Neben einem Kuchenbuffet und einer Tombola sorgten die Bocketaler mit einem Platzkonzert für Begeisterung bei den Gästen.

Gegen 18 Uhr wurden die Kindergarten- und Kinderkönige proklamiert. Kindergartenkönig wurde Fritz Hukriede, Kindergartenkönigin Ida Kleine Niesse. Als Kinderkönig setzte sich Lars Baumkamp durch. Ihm zur Seite steht als Königin Mila Hövelmann.

Mit einem kleinen Dämmerchoppen fand das Schützenfest seinen gemütlichen Ausklang.